

## Retour sur le concert du Chœur du Coriandolo

Dimanche 24 mars, plus de 130 personnes se sont rendues au Temple de Satigny pour écouter le chœur du Coriandolo interpréter des chants italiens, a capella. Un moment merveilleux et à part, en harmonie avec le lieu, qui a ravi le public présent. 🎵



## Carnaval de Bâle

Le 19 février 2024, une délégation forte de 13 Satignotes s'est déplacée à Arlesheim pour participer au carnaval de Bâle.

Nous avons été accueillis par MM. Markus Eigenmann (maire d'Arlesheim), Christophe Bürki (conseiller d'école primaire) et Roger Burri (vice-maître de la Confrérie des Petits Cochons) pour un chaleureux apéritif de bienvenue. Ensuite, nous nous sommes rendus dans une carrière au dessus du village pour admirer un très beau feu de carnaval et assister au lancer des « Reedlischwinge » tout en dégustant un thé bien « vitaminé »... !

Très très tôt le lendemain matin (03h10), nous nous sommes déplacés en bus à Bâle pour assister, dès 04h, à l'extinction des lumières de la ville et au « Morgenstrach ».

Martine Montfort



## Flash spécial : une classe de 8P d'Arlesheim passe deux jours à Satigny !

Notre jumelage avec la commune d'Arlesheim s'est concrétisé une nouvelle fois de la plus belle des manières avec la venue à Satigny d'une classe de 8P en course d'école, les 6 et 7 mai derniers.

Sous une pluie battante, les élèves - 14 filles et 6 garçons - sont arrivés à la gare de Satigny à 11h59, le lundi 6 mai, encadrés par leur professeur, Monsieur Roger Angst, et par deux accompagnants. Ils se sont d'abord rendus à pied au centre scout des Pérouses où ils logeaient. Ils ont été accueillis par Madame Anne Revaclier, Maire, qui leur a souhaité la bienvenue. Ils ont déposé leurs affaires et pris un pic-nic préparé à leur intention par la Commune. Ils ont passé l'après-midi à Genève, visitant la vieille ville, le jardin anglais et se promenant au bord du lac.



Vers 17h, ils se sont rendus au stade pour s'entraîner et jouer des matchs de foot contre de jeunes Satignotes. Les jeux étaient organisés et encadrés par le FC Satigny.



Le lendemain, ils ont passé la matinée avec des élèves de 8P à Satigny puis ont pris le repas de midi, offert par la Commune, dans la salle communale.



L'après-midi, ils ont partagé d'autres activités avec les élèves de nos écoles avant de rentrer à Arlesheim avec le train de 15h59, après 2 jours riches en échanges et en rencontres.



Nous laissons le mot de la fin à Monsieur Roger Angst qui nous a écrit ce qui suit : « Nous sommes rentrés à Arlesheim avec plein d'impressions et très heureux. Je vous remercie infiniment pour vos travaux, les repas de midi, les préparations dans les classes et sur le terrain de foot mais surtout pour votre immense hospitalité. Vielen Dank!! »

La Commune et le FC Satigny ont pris grand plaisir à accueillir cette classe primaire. Nous espérons que d'autres visites suivront à Satigny ou à Arlesheim ! 😊😊

Anne Revaclier,  
Conseillère administrative